

### Verabschiedung Heinz-Werner Kühn (1992 – 2022)

Heinz-Werner wurde im November 1992 von der Fa. Viessmann geholt und als Geschäftsführer und technischer Leiter eingestellt.

Er ist in einer schweren Phase gekommen, als der Firmengründer K.-H. Selzam gerade tödlich verunglückt war, und in dieser Zeit diverse Investitionen gestemmt wurden, z.B. unser Betriebsgebäude, Mitarbeiteraufstockung, etc., von denen wir heute noch profitieren.

Er hat die Geschäftsführer-Position mit gerade einmal 31 Jahren übernommen und mit seinem technischen und betriebswirtschaftlichen Sachverstand einen wichtigen Beitrag zum Bestand der Firma geleistet.

An dieser Stelle sei aber darauf hingewiesen, dass ein Geschäftsführer nur dann erfolgreich sein kann, wenn die Mitarbeiter und Kollegen mitziehen; dafür herzlichen Dank dem aktuellen Mitarbeiter-Stamm, aber auch den ehemaligen Kollegen, von denen ja einige heute auch da sind.

In den 2000er Jahren haben wir uns dann bemüht, den Kunden in der Region die Vorteile der erneuerbaren Energien zu vermitteln; es gab einige „Sonntage“ in der Henkelhalle und auf unserem Betriebsgelände.

Ein wichtiger Partner war und ist die Fa. Viessmann; hier hat Werner, wo immer es nötig war, Harald Huthwelker unterstützt, der unseren Top-Kunden seit über 30 Jahren routiniert und kollegial betreut.

Es gab immer wieder mal schwierige Phasen, aber mit Unterstützung unserer kaufmännischen Abteilung, mit Brigitte Bresching an der Spitze, wurden alle Herausforderungen gemeistert.

Abschließend danken wir noch mal für alles, was Du in den 30 Jahren für die Firma Selzam geleistet hast und wünsche Dir und Deiner Frau vor allem Gesundheit und einen schönen dritten Lebensabschnitt, geübt habt Ihr ja jetzt schon mal einige Monate.

Wolfgang Selzam  
Inhaber

Tim Selzam  
Geschäftsführer